



Breitband-Nahversorgung im Eferdinger Land!

Als Unterstützung für die Gemeinden wurde in den letzten Monaten im Rahmen eines LEADER-Projektes ein Masterplan zum Breitbandausbau erstellt.

Aussagekräftiges Kartenmaterial, Schulungsunterlagen für die Mitarbeiter/innen in den Gemeindeämtern und Checklisten für die Verhandlungen mit den Providern sind nun vorhanden. Außerdem wurde erarbeitet, wo Gemeinde-übergreifende Projekte Sinn machen.

Das Wichtigste für den Ausbau ist aber trotzdem, dass möglichst viele Bürger/innen ihr Interesse an einem Glasfaseranschluss schriftlich bekunden. Nur dann wird es gelingen, entsprechende Projekte mit den Anbietern umzusetzen.

Der Förderkuchen ist begrenzt, die Wartelisten für den Ausbau sind lang - die Gemeinden sind gerüstet. Es liegt aber an uns allen, ob ein zügiger Ausbau auch tatsächlich gelingen kann.



Was essen unsere Kinder?

Essen ist nicht nur "satt" werden. Der Verpflegung unserer Kinder und Jugendlichen in den Kinderbetreuungseinrichtungen soll mehr Aufmerksamkeit geschenkt werden.

Eine Analyse hat ergeben, dass beim regionalen und saisonalen Einkauf, bei der Frische in der Zubereitung, bei der Speiseplangestaltung und beim ökologischen Fußabdruck erhebliches Potential für Verbesserungen besteht.

Daher werden Qualitätsstandards für die Gemeinschaftsverpflegung in der Region erarbeitet. Angebote zur Qualifizierung und zum Austausch der verantwortlichen Gemeinden, Pädagog/innen und Küchenmitarbeiter/innen sollen gemeinsam mit den Betroffenen geplant und umgesetzt werden.

Es darf uns nicht egal sein, was wir auf den Teller geben - die Region Eferdinger Land hat alles, was wir für ein gesundes, frisches und regionales Angebot brauchen.



Information und Fragen an: Regionalentwicklungsverband Eferding,

